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ENERGIA NUCLEARE PER QUALE 
DOMANI? — Un incontro dibattito 
sui toma t «tato promosso dai lavo
ratori della Cg'l. Osi. UJ dal San Mi-
cheto (ministero Beni culturali e Te
soro-Ragioneria centrale) r«r ogoi e 
domani nella sala dell ex Stenditoio 
(Via San Michele, 22) Intervengono 
Marcello Cini. Fabrizio Giovenale. 
Giovanni Marchio. Pietro Cagnoni. 
Salvatore Frullarli. Edoardo Turi 
TEVERE EXPO — In occasione del 
Decennale oggi alle ore 12 presso la 
Cappella • Castel Sant'Angelo con
ferenza stampa dell'Istituto raziona
to per le tradizioni popolari e la Teve
re Expo, mostra nazionale delle Re
gioni d Italia che ti inaugura sabato 
28 alto ore 1B.30 e si chiude i 20 

J^àjQcuijrip'®' 

Numeri utili 
Soccono pubblico d'emergenza 
113 - Carabinieri 112 - Questura 
centrala 4 6 8 6 • Vigili del fuoco 
4 4 4 4 4 - Cri ambulanze 5 1 0 0 -
Guardi» medica 4 7 5 6 7 4 - 1 - 2 - 3 4 

Pronto soccorso oculistico 
ospedale oftalmico 3 1 7 0 4 1 - Poli-
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luglio. 
FESTA DELLA CISL DI ROMA — 
Si svolge oggi, alle are 20 . al Parco 
dogli Aranci Sarà presente Franco 
Marini Duramela serata Valerio Me
rda presentori lo spettacolo tRio-
Roma», con musica, ballo e tante 
sorprese 

ALLARGHIAMOCI U N PO' — 
Stretti a casa, stretti sull'autobus. 
stretti a scuola .. Oggi festa a Col» 
Amene Antiteatro (Via Meticcio Rui
ni. capolinea 309) promossa dalla 
FQCI zona Tiburtina e dalla Lega stu
denti met> di Roma Sud. Program
ma et mattmo giochi per bambini; 
ore 18 dibattito tu sii look dei giova
ni»; infine concorto. 
LA STORIA DELLA P S I C A N A L I 

SI — In occasione della pubblicazio
ne del volume di Silvia Vegetti Finzi 
(Mondadori. 1986) dibattito oggi 
ore 17 all'Istituto Gramsci (Via del 
Conservatorio. 65). Partecipano Re
mo Bodei. Sergio Bordi, Manuela 
Fraire. Nadia Fusmi Coordina Clau
dia Mancina Sari presente l'autrico 
INIZIAZIONE ALLA VELA — Per 
iniziativa dell'Uisp si sono aperte le 
iscrizioni ai corsi rivolti a coloro che 
non hanno precedenti esperienze in 
questo sport. Il primo corso, della 
durata di un mese ed articolato tu 5 
lezioni teoriche e 5 pratiche mizia il 
25 giugno presso la sede di via Bra
mante. 20 Por mlormaziom rivolger
si al tei. 5 7 5 8 3 9 5 / 5 7 8 1 9 2 9 . 

clinico 4 9 0 8 8 7 - S. Camillo 5 8 7 0 
- Sangue urgente 4 9 5 6 3 7 5 -
7 5 7 5 8 9 3 - Centro antiveleni 
4 9 0 6 6 3 (giorno). 4 9 5 7 9 7 2 (notte) 
- Amed (assistenza medica domici
liare urgente diurna, notturna, festi
va) 6 8 1 0 2 8 0 • Laboratorio odon
totecnico BR & C 312651 -2 -3 -
Farmacie di turno zona centro 

1921 . Salano Nomentano 1922: 
Est 1923. Eur 1924. Aurelio Flami
nio 1925 - Soccorso stradale Aci 
q orno e notte 1 16. viabilità 4 2 1 2 -
Acea guasti 5 7 8 2 2 4 1 - 5 7 5 4 3 1 5 -
5 7 9 9 1 - E n e l 3 6 0 6 5 8 1 -Gas pron
to intervento 5107 - Nettezza ur
bana rimozione oggetti ingombranti 
5 4 0 3 3 3 3 - Vigili urbani 6 7 6 9 1 -
Centro informazione disoccupati 
Cqil 770171 

C O M I T A T O FEDERALE E C O M 
MISSIONE FEDERALE DI CON
TROLLO — É convocata por lunedi 
30 giugno slip CO 1 7 in (odorarono 
la riunione dot C F o dalla C F C sul 
la proposta por il decentramonto del 
Partito 

A T T I V O CON IL COMPAGNO 
M A S S I M O O A L E M A della Segre
teria Nazionale oggi elle oro 17 in 
federazione si svolgorà l'attivo gene
rale delle Sezioni su' 1) tPrepafazio
ne della manifestazione indetta dal 
Pei • dalla Fgci por •! 5 luglio a Latina, 
per chiedere la chiusura della Centra
le nucleare di Borgo Sabotino» 2) 
Campagna Stampa Comunista 3) 
Feste dolltUnità» Interverranno i 
compagni S Gentili, M Meta. M 
D'Alema della Soo/etwia nanonalo. 
T T I V O OELLE DONNE COMUNI 
STE DI R O M A con la compagna Li
via Turco, della Segrete»ia nazionalo 
E convocato por mercoledì 25 giu
gno elle ore 17 in Federazione l'atti
vo delle donne comuniste di Roma 
«u «Dopo il XVII Congresso Rifles 
Sion e iniziative politiche delle donne 
a Roma Riflessioni e iniziative politi
che delle donne a Roma» La retano 
ne sarà svolta dalla compagna Vitto
ria Tola. responsabile della sezione 
femminile della Federazione, presie
derà Goffredo Bellini, segretario del
la Federazione 

ZONA CENTRO — Mercoledì 25 
dalle ore 17 .30 elle 2 0 8 Largo Ar-
gentina mostra e volantinaggio sulla 
saniti nell'ambito dolio 3 giornate di 
mobilitazione 
FESTE DELL'UNITA — Continua la 
Festa dell'iUmta» di Montevorde 
Nuovo con iniziative culturali e spet
tacoli 
SEZIONE AERO-PORTUALI — Al 
le ore 17 c/o la sezione Ostiense 
Nuova assemblea con il compagno 
S Ba'ducct 
ZONA CASSIA-FLAMINIA — Alla 
ora 20 c/o la sezione Cassia comita
to di zona sul decentramento con P. 
Mondana e L Cosentino SEZIONE 
SPORT — Alle ore 16 30 c/o Fede
razione. tutu i compagni impognati 
nello sport sono invitati a partecipare 
ella riunione per la conferenza pro
grammatica ISci'ticano) 
AVVISO ALLE SEZIONI — Da ve
nero^ 27 giugno saranno disponibili 
in Federazione le 3 mostre su AM
BIENTE. ROMA, PACE. 
SEZIONE SCUOLA - É disponibile 
in Federazione il testo delta proposta 
di legge del Pei SU' tNorme relative 
all'insegnamento deila religione cat
tolica e alla attività culturali, educati
ve e Kidicho (parallele! previste per 
oh studenti che non intendono avva
lersi di ta'e insegnamento» Chiedere 
informazioni alia compagna Gianna 

Germi 
SEZIONE SANITÀ — Martedì 24 
giugno alle ore 17 30 m Federazione 
riunione del r/uppo di lavoro sulla 
Psichiatria per fare il punto sulla si
tuazione dei Servizi di diagnosi e cura 
o por organizzare iniziative da portar» 
avanti nel settore della Psichiatria 
(Pizzuti-Francescono) alla nuniono 
devono partecipare, oltre al Gruppo 
psichiatria della Federazione, i capi
gruppo e consiglieri delle crcoscri-
zioni. i responsabili saniti delie zone 
e i compagni dei C d g Usi interes
sati 
CASTELLI — In sode ore 17 .30 
C f e. Presidenti probiviri (Fredduzzi, 
Strufaldi). VELLETRI ore 17.30 in
contro con consiglieri provinciali e 
regionali sui problemi amministrativi 
(Antonacci. Ciocci). MONTECOM-
PATRI ore 17 3 0 C D. (Bartotelli). 
CIVITAVECCHIA — In Federazio
ne ore 17 attivo iscritti: tQueStiono 
nucleare, una scelta por il nostro fu
turo» (Pelosi. Cerchia. De Gtovan-
nangeli) 
TIVOLI — Wlanova ore 18 attivo 
su* tesseramento (Schina) 
ZONE: CENTRO — Seziono Usi 
R m / l . volantinaggio C/o gli ospedali 
Nuovo Regina Margherita e S. Gia
como. Sezioni Campo Marzio e Tra
stevere. segretariato per consulenza 
ai cittadini su problemi della Saniti 
in vista della formazione di Consulte 
per aprire vertenze su obiettivi preci
si 
ITALIA-S. LORENZO — Sezione 
Usi Rm/3 . volantinaggio al Policlini
co. Sezione S Lorenzo: volantinag
gio e raccolta di frme contro la «reo-
lare su ticket C/o Poliambulatorio di 
via dei Frentani; il 26 giugno alle ore 
12 incontro delegazione parlamenta
ri Pei con la evezione sanitaria e fa 
presidenza della Usi Rm/3. 
PRENESTINA — Sezione Nuova 
Gordiani, volantinaggio al mercato di 
piazza Ronchi; sezione Torpignatta-
ra. volantinaggio davanti all'ospeda
le «Fighe di S. Camillo»: sezione Por
ta Maggiore, volantinaggio davanti 
alla delegazione della circoscrizione. 
APPIA — Sezione Usi Rm/9. volan
tinaggio all'ospedale S. Giovanni: se
zione Usi Rm/9 . mercoledì 25 ore 
18 C/o la sezione Porta S. Giovanni 
(via La Spezia. 79) sssembela pub
blica con i lavoratori dell'ospedale S. 
GiOvar.ru. 
TUSCOLANA — Giovedì 26 ore 
18 3 0 manifestazione davanti la cir
coscrizione (via (.emonia) contro la 
chiusura della farmacia de» Salesiani 
e per l'apertura eà territorio della ex 
clinica S G.ovanm Bosco. 
GIANICOLENSE — Sezione Bre
vetta. volantinaggio 8 raccolta frme 
por l'apertura del nuovo poliambula
torio (piazza B. Pace incrocio Pisana-

Bravetta). seziona Usi Rm/16. vo
lantinaggio C/o l'ospedale S Camil
lo 
MONTE MARIO-PRIMAVALLE — 
Cellula Usi R m / l 9 . volantinaggio e 
raccolo firme contro la c*colaro sui 
ticket C/o l'ospedale S Filippo NOTI; 
sezione Primavalle. volantinaggio e 
raccolta firme contro la crcolaro sui 
ticket C/o poliambulatorio ex Inam. 
CASSIA-FLAMINIA — Votarwnag-

8io davanti a! poliambulatorio Tor di 
lumto. volantinaggio davanti l'am

bulatorio di Labaro: volantinaggio al 
mercato di Prima Porta. 
RACCOLTA DI FIRME SULLA 
LEGGE DI RIFORMA DEI CON
CORSI — Per tutto il mese di giu
gno. proseguiranno le iniziative di 
raccolta organizzate dalle sezioni ter
ritoriali e dalle cellule aziendali, in nu-
morosi punti della città e posti di la
voro. pertanto in vista della conclu
sione della raccolta, si invitano tutte 
lo sezioni ad intensificare lo iniziative. 
Per oggi, martedì 24 . i compagni sei 
settore commercio e turismo hanno 
organizzato due punti di raccolta: 
dalle oro 13 presso l'Upim (S Maria 
Maggiore) e l'Hotel Excolsior (V. Ve-
nctoì. E previsto un punto di raccolta 
presso il deposito N U. di Rocca 
Concia. martedì 24 dalle ore 10. I 
compagni del Coni hanno organizza
to una raccolta presso la sede di viale 
Tiziano 7 0 , martedì 24 dallo ore 
8 30 . In IX zona, è previsto un punto 
fisso d* raccolta presso ti colloca
mento (via Raffaele de Cesare), da 
martedì 24 . sempre dalle ere 9. La 
sezione Donna Olimpia ha organizza
to una raccolta presso l'Upim (ponte 
Bianco), martedì 24 dalle ore 16. E 
previsto un punto di raccolta presso 
la sede del collocamento Ttour tino 
III. oggi dalle ore 8 .30. La sezione 
Villa Gordiani, ha organizzato un 
punto di raccolta al mercato (via Ro-
vigno d'Istria), oggi dalle ore 9. 
Domani mercoledì 25 , i compagni 
della Rai (direzione viale Mazzini). 
hanno organizzato un punto di rac
colta dalle ore 7 .30. I compagni del-
l'Inpdai (viale delle Province. 196) 
hanno organizzato una raccolta. 
mercoledì 25 dalle ore 8. La seziono 
Ponte MUvio. ha organizzato una rac
colta al mercato, mercoledì 25 dalle 
ore 8 .30 E previsto un punto di rac
colta a Monte Spaccato, per merco
ledì 25 . dalle ore 16. 
Al centro Culturale 4 Venti (via 4 
Venti, 87) il 24 giugno alle oro 
18.30 si terra" un'assemblea orga
nizzata dal Centro per la Pace su: 
•Dopo Chernobyt due proposte a 
confronto' Referendum propositivo: 
Referendum abrogativo». Interver
ranno: Pietro Barbera, deputato Pei. 
Francesco Bochizio della Lega Am
biente 

r 
A t u t t i i bambini 

d i Roma e del Lazio 

LA ZONA CENTRO 
e l'Unità 

lanciano una grande iniziativa per tutti i bambini di 
Roma, dai 7 ai 12 anni, che chiameremo 

tpaoOoG® 
Cosa pensate del pericolo nucleare? 

Raccontatelo con un disegno a colori o in bianco e nero e fatelo 
pervenire entro e non oltre il 5 Luglio 1986 presso l'Unità. Aria 
pulita - Via dei Taurini. 19 - 00185 Roma 

Tutte le opere dovranno essere firmate e, nel retro, l'indirizzo e 
l'età del piccolo artista — La Zona Centro e l'Unità si impegna
no ad allestire una grande mostra di tutti i lavori pervenuti 
all'interno delle sei feste che le sezioni allestiranno tra Luglio e 
Settembre a P.zza San Salvatore in Lauro, Colle Oppio, P.zza 
Farnese, San Saba, P.zza S. Maria Liberatrice a Testaccio. 

Una commissione composta di critici d'arte, pittori e giornalisti, 
sceglierà il disegno più attinente al tema che diventerà, riprodot
to a colori, il poster delle feste. 

Per ulteriori informazioni rivolgersi al 65.68.924 65.40.800 
da lunedì a venerdì, dalle ore 10,30 alle 13. 

Il centro deila città continua a sprofondare 

i - * 

«A Tivoli e emergenza: 
intervenga Zamberletti» 
Il sindaco ha scritto al ministro della Protezione civile chiedendo il suo interven
to - Forse il vecchio sistema idrico è la causa degli smottamenti del terreno 
TIVOLI — Sempre più diffi
cile la situazione a Tivoli per 
le continue frane e gli smot
tamenti. Ormai il centro sto
rico è quasi Interamente 
transennato, ostruito al pas
saggio delle auto, perché si 
temono nuovi sprofonda
menti. Nella giornata di ieri 
il sindaco della città, il de
mocristiano Luciano Berti, 
si è rivolto con una lettera al 
ministro della Protezione ci
vile Zamberletti chiedendo 
aiuti sia dal punto di vista 
economico che tecnico. Gli 
ultimi crolli, che hanno coin
volto un palazzo antico nella 
centralissima via del Trevio, 
e l'area vicina all'ospedale, 
hanno fatto comprendere 
quanti rischi la popolazione 
corra giornalmente soprat
tutto nella zona medioevale 
del centro abitato. «Si tratta 
con evidenza di uno stato di 
dissesto generale — ha scrit
to il sindaco al ministro — e 
questo lo dimostrano 1 fre
quenti smottamenti degli ul
timi tempi. Gli attuali fab
bricati, nella parte vicina al 
palazzo comunale, poggiano 
su antichi ruderi di precaria 
consistenza, su condotte in 
disuso e grotte. I rischi per 
l'incolumità pubblica — ha 
concluso il primo cittadino 
di Tivoli — sono enormi In 
ragione di possibili eventi 
catastrofici. Pertanto si sol
lecita l'intervento di codesto 

Una voragine in una strada di Tivoli 

ministero!. Si tratta di una 
vera «emergenza» che la 
Giunta comunale di centro
sinistra non riesce a fronteg
giare; nel palazzo di via del 
Trevio il sottosuolo ha In
ghiottito Interamente un pa
vimento ed un colonnato di 
sostegno. Nella stessa zona, 
basta spostarsi verso piazza 
Santa Croce, 11 terreno è 
completamente modellato 
dal movimenti rotatori del 

palazzi, e presenta avvalla
menti e depressioni che de
stano preoccupazione per la 
stabilità delle strutture abi
tative dell'intero quartiere. 
•Come amministrazione — 
ha affermato Luciano Berti 
— non abbiamo gli strumen
ti Idonei per affrontare la si
tuazione, né il Comune ha 
somme a disposizione per fi
nanziare studi. Né Regione, 
né Provincia sono in grado, 

allo stato attuale, di darci un 
aluto, e per questo ci siamo 
rivolti alla Protezione civile. 

Quali le cause di questa se
rie di smottamenti? Secondo 
l tecnici comunali le vibra
zioni provocate dal traffico e 
le Infiltrazioni meteoriche 
che hanno variato l'equili
brio statico del sottosuolo. 
Intanto nel giorni scorsi so
no proseguiti l fenomeni di 
smottamento In più parti 
nella zona di via Tornei. «Sia-
mo Intervenuti con celerità 
— ha dichiarato l'ingegnere 
capo dell'Ufficio tecnico co
munale Frosl — per evitare 
che una arteria Importante 
come via Tornei rischiasse la 
chiusura. Abbiamo tampo
nato una zona, ma più di
stante il terreno ha ceduto 
ancora. A questo punto sa
ranno necessari ulteriori 
sondaggio Intanto si inizia a 
parlare della possibilità che 
la causa dell'instabilità del 
terreno sia da ricercare nel 
vecchio ed Inadeguato siste
ma Idrico che avrebbe pro
vocato l'allagamento delle 
cavità sotterranee. Insomma 
il centro storico «gallegge
rebbe» sopra una Ingente 
massa d'acqua, e se 1 tecnici 
specializzati l'accertassero, 
sarebbe realmente difficile 
trovare In tempi brevi una 
soluzione a queste frane ri
correnti. 

Antonio Cipriani 

Oltre il quarantatre per 
cento dei consensi: è la vitto
ria riportata dagli andreot-
tianl domenica scorsa a con
clusione del quarto congres
so regionale della De. Su ses
santa cariche disponibili se 
ne sono aggiundicate venti
sei. 

Come era già nelle previ
sioni, Rodolfo Gigli (appar
tenente alla corrente del mi
nistro degli Esteri) è stato 
eletto segretario regionale 
mentre è stato confermato il 
rimescolamento delle carte 
al vertici dell'ente locale. Se 
gli andreottianl riusciranno 
ad averla vinta sulle altre 
forze di piazza del Gesù, Vit
torio Sbardella dovrebbe se
dere prò tempore sulla pol
trona di presidente del consi
glio dell'assemblea regiona
le, rimasta vacante dopo la 
morte di Girolamo Mechelli; 
l'amministrazione della sa
lute del cittadini laziali fini
rebbe nelle mani di Violenzo 
Ziantoni, anche lui andreot-
tiano; Franco Splendori do
vrebbe prendere 11 posto di 
Sbardella come capogruppo 
scudocrociato (sostituito a 
sua volta come segretario 

Al congresso il 43% dei consensi 

Regione, 
ascesa degli 
andreottiani 

dell'ufficio di presidenza da 
Potito Samatto); infine la de
lega agli Enti Locali sarebbe 
affidata a Paolo Tuffi. 

Forte dei suol rapporti al
l'interno della Democrazia 
cristiana e del movimento 
Comunione e liberazione, 
Sbardella sembra essere riu
scito ad imporre con una 
certa facilità 1 suoi puledri di 
razza a incarichi Importanti. 
Meno consensi Invece ha ot
tenuto la sua velata disponi
bilità a confrontarsi, a tempi 
non brevi, con la proposta di 
un coinvolgimento del Pei in 

un'intesa istituzionale. «Alla 
regione — ha detto nel suo 
intervento — basta la volon
tà di un singolo consigliere 
per bloccare l'assemblea. Per 
questo un'intesa istituziona
le potrebbe essere un'ipotesi 
verificabile». Ma quando e in 
che modo questo dovrebbe 
verificarsi? Il leader de si è 
mantenuto nel vago. Così 
come ha sorvolato sul pro
blemi che opprimono la re
gione e per i quali ci sarebbe 
bisogno di risposte chiare. «È 
mancata — ha detto il capo
gruppo comunista Mario 

Quattrucci — un'attenta 
analisi di che cosa è l'ente e 
cosa dovrà diventare doma
ni. Non si è fatto un bilancio 
dell'attività del pentapartito, 
non è stata detta una sola 
parola sul grosso nodo della 
sanità, il tema occupaziona
le è stato appena sfiorato da 
qualche cifra». 

Un discorso, comunque, 
che Quattrucci non definisce 
fazioso ma carente sotto il 
profilo della programmazio
ne. E non poteva essere altri
menti dal momento che 
Sbardella ha evitato l'appro
fondimento delle urgenze 
che richiedono Immediata 
soluzione. «L'idea — ha detto 
ancora Quattrucci — di rin
viare l'intesa istituzionale a 
tempi migliori, sia pure rav
vicinati, è dannosa non per il 
Pei ma per lo stesso Istituto 
regionale. Dal canto nostro 
continueremo a mostrare 
senso di responsabilità, co
me abbiamo già fatto met
tendo a disposizione forze e 
uomini già collaudati nella 
vita delle amministrazioni 
locali e, ancora adesso, nel
l'ufficio di presidenza». 

La giunta Signorello rimuove dal loro posto anche delegati Cgil 

Trasferiti dallo zoo 15 operai 
In arrivo una ditta privata? 

Quindici operai del giar
dino zoologico, delegati 
sindacali compresi, trasfe
riti in blocco non si sa bene 
In quale altro servizio. Un 
intero reparto dello zoo 
smantellato che ora, secon
do indiscrezioni insistenti, 
rischia di essere appaltato 
a privati. Un vero e proprio 
spreco per un Comune che 
vanta già oltre duecento 
miliardi di deficit La giun
ta Signorello colpisce anco
ra con il suo decisionismo 
altamente provocatorio nei 
confronti delle organizza
zioni dei lavoratori e sprez
zante, tra l'altro, di con
tratti di lavoro e leggi che 
vietano il trasferimento del 
delegati sindacali. Un deci
sionismo che colpisce so
prattutto il funzionamento 
dei servizi. Il fonogramma 
firmato dall'assessore al 

personale Cannucciari — 
racconta Giuseppe De San-
tis, segretario della Cgil 
funzione pubblica di Roma 
— con il quale ci è stato an
nunciato il trasferimento 
dì quindici operai, è arriva
to sabato alle 13,30. senza 
che l'amministrazione co
munale ne avesse prima 
minimamente discusso con 
le organizzazioni sindacali 
oltre che con gli stessi lavo
ratori colpiti dal provvi-
mento. Cannucciari nel fo
nogramma si limita a defi
nire le funzioni svolte da 
questi lavoratori (elettrici
sti. falegnami, muratori 
che si occupano della rna-
nuntenzione e gestione del 
servizio) incompatibili con 
le esigenze dei servizio zoo
logico. Affermazioni del 
tutto infondate, visto che 
altri ora dovranno svolgere 

questi compiti. È chiaro che 
l'amministrazione comu
nale sta ipotizzando di dare 
i lavori in appalto ad una 
ditta privata. Così oltre a 
continuare a pagare l lavo
ratori trasferiti il Comune 
dovrà sborsare altri soldi 
per 1 privati. Uno spreco del 
tutto ingiustificato. La ve
rità è che la giunta Signo
rello ormai sta cercando di 
appaltare pezzo per pezzo 
l'intero giardino zoologico. 
Già un mese fa sono stati 
trasferiti sette giardineri. 
Ed il lavoro che svolgevano 
è stato affidato ad una ditta 
privata». Provocatoria ed 
inammissibile è stata giu
dicata Ieri mattina nel cor* 
so di un attivo convocato 
da Cgil-Cisl-Uil la decisio
ne di trasferire tra i quindi
ci operai anche due delega

ti della Cgil. «Una decisione 
— affermano le tre organi-
zazioni — in contrasto con 
le norme del contratto del 
lavoratori degli enti locali 
oltre che con una delibera 
comunale del 1985». Cgil-
Cisl-Uil ieri mattina hanno 
approvato un ordine del 
giorno in cui si annuncia 
che i quindici operai, com
presi 1 delegati Cgil, reste
ranno al loro posto. Già 
nell'autunno scorso ci fu 
un tentativo da parte della 
giunta Signorello di trasfe
rire alcuni delegati sinda
cali dagli uffei centrali del 
Campidoglio. Una vasta 
mobilitazione Impedì che il 
tentativo andasse in porto. 
Ora la giunta, puntuale, ci 
riprova. 

Paola Sacchi 

Handicap, 
è stata 
sospesa 

assistenza 
a domicilio 

Ferri corti tra le cooperative di assistenza 
alle persone handicappate e il Comune. Le 
coop denunciano ritardi anche semestrali 
nel pagamenti e decidono la sospensione del 
servizio per sollecitare un rinnovo della con
venzione che contempli compensi diversi da 
quelli (insufficienti) che ricevono adesso. 

«Ci rendiamo conto della gravità della de
cisione — dice Mauro Polimanti. responsabi
le per la Lega delle coop di servizi del Lazio — 
ma non potevamo fare altrimenti. Le coop 
ricevono 9.300 lire per ogni ora di prestazio
ne, da questa cifra vanno sottratti gli oneri 
fiscali e previdenziali e tutte le spese di ge
stione. Per gli operatori non resta quasi nul
la, lavorano praticamente gratis». 

Molto dura la reazione di Gabriele Mori, 
assessore al servizi sociali: «Abbiamo diffida
to la Lega a non interrompere le prestazioni. 

se lo faranno non esiteremo a ricorrere alla 
Magistratura. Siamo impegnati sul fronte 
dell'assistenza agli handicappati e non ac
cettiamo ricatti». 

Cosa ne pensano gli operatori? «L'assesso
re vuole squalificarci di fronte agli utenti — 
dice Gianluca Cicinelli della coop Cospexa 
—, ma ha fatto male 1 suol conti. Sono molti 
giorni che prepariamo le famiglie degli assi
stiti alla possibilità di un'interruzione del 
servizio, e capiscono le nostre ragioni. I no
stri operatori lavorano tutto il giorno per 
270mila lire al mese, è lavoro nero appaltato 
dal Comune. Comunque abbiamo dato a tut
ti un recapito telefonico per garantire le ur
genze». 

Le coop si recheranno In Comune oggi nel 
pomeriggio per Incontrarsi con II sindaco, 
con l'assessore Mori e con le forze politiche. 

Suicidio o tragico incidente? 

Si spara 
con la pistola 

del padre 
Fino a qualche ora prima 

aveva riso e scherzato con 
la sua ragazza. Alle due di 
notte l'hanno trovato In sa
lotto senza vita, un foro 
nella tempia destra e una 
delle pistole della collezio
ne del padre a terra nccanto 
al suo corpo. Francesco Lu
po Cuti, 10 anni e mezzo, è 
morto per un Incidente o s'è 
suicidato? È ciò che stanno 
cercando di capire gli in
quirenti scavando nella vi
ta di questo giovane appa
rentemente senza troppi 
problemi. 

È successo la notte scor
sa in un appartamento di 
via Gaspare Sprovieri 17 a 
Monteverde Vecchio dove 
Francesco abitava insieme 
al padre Gianalbcrto, 53 
anni, medico dell'Amalia e 
collezionista d'armi, e la 
madre. Il giovane aveva fi
nito da pochi giorni il IV 
Liceo scientifico. I profes
sori dell'Istituto Rosolino 
Pilo, dov'era Iscritto, lo 
avevano rimandato In una 
materia, scienze, ma la co
sa almeno apparentemente 
non lo aveva impressionato 
più di tanto. L'hanno scor
so aveva dovuto ripetere 
tutto l'anno e anche allora 
l'aveva presa con molto fi
losofia. 

«Un vero sportivo, un po' 
montato magari, con il pal
lino delle armi. Ma tutto 
sommato era un ragazzo 

più che sereno». Cosi lo de
scrivono l suol amici e 1 
compagni di scuola. Da 
qualche mese aveva anche 
una «storia fissa» con una 
ragazza della sua scuola e 
di problemi particolari non 
aveva mal accennato nep
pure a lei. Anzi, domenica 
sera erano usciti insieme ed 
avevano riso e scherzato, 
come al solito, fino a mez
zanotte, quando Francesco 
l'aveva accompagnata a 
casa. Poi era rincasato su
bito. Aveva salutato I geni
tori cordialmente e s'era 
chiuso In salotto a vedere 
un po' di televisione prima 
di addormentarsi. Verso le 
due di notte la famiglia è 
stata risvegliata da un col
po. Gianalberto Cuti s'è af
facciato In salotto ed ha vi
sto il corpo del figlio senza 
vita. Accanto a lui una delle 
pistole che l'uomo collezio
nava, una vecchia «Mas 
7,G5» a canna lunga. Nes
sun colpo nel caricatore. 
Per questo la polizia ha fat
to due Ipotesi: o Francesco 
ha caricato l'arma con un 
proiettile per spararsi (ma, 
almeno apparentemente, 
non ne aveva alcun motivo) 
oppure 11 giovane ha visto 
che 11 caricatore era vuoto 
ed ha tirato il grilletto per 
gioco senzaaccorgersi che 
era rimasto un colpo In 
canna. 

c. eh. 

Una donna si uccide 
gettandosi dal quarto piano 

Una donna di 38 anni si è tolta la vita gettandosi dal balco
ne del quarto piano di un palazzo in largo Febo 17 (al rione 
Ponte). Paola Mancusl, abitante In via Leonardo da Vinci 
432, era andata Ieri mattina a trovare la zia. Da tempo soffri
va di crisi depressive. Improvvisamente si è lanciata nel vuo
to da quasi 20 metri. Il colpo durissimo sull'asfalto l'ha ucci
sa all'istante. 

Smaltimento rifiuti: riuniti 
i sindaci della provincia di Roma 

Nell'ambito del dibattito sul piano per lo smaltimento del 
rifiuti della regione si sono riuniti Ieri a Palazzo Valentinl gli 
82 sindaci della provincia di Roma. Obiezioni sono state sol
levate sul merito e 11 metodo del piano: assenza di previsione 
dei costi di gestione degli impianti che si dovrebbero costrui
re (inceneritori, discariche, piattaforme per 1 rifiuti tossici) e 
scarso contributo progettuale richiesto ai Comuni. Analoghe 
critiche sono state avanzate dal consigliere comunsita Vitto
rio Parola. 

Incidente stradale: 
carbonizzate due donne 

Due donne sono morte carbonizzate nell'Incidente d'auto 
accaduto ieri sulla Pontina dopo Io svincolo per Aprilia. Da
niela Patrizi di 29 anni e Maria Rosa Fabrizi di 30 erano 
entrambe di Roma. La loro auto, una «126», ripartendo da 
una stazione di rifornimento è stata tamponata da una Mer
cedes e per l'urto è uscita di strada ribaltandosi e incendian
dosi. Vincenzo Federico, 37 anni, conducente della Mercede3 
ha cercato di soccorrere le due donne, ma Invano. 

Per Capocotta ambientalisti 
scrivono a Signorello 

La spiaggia di Capocotta deve essere espropriata e asse
gnata alle cooperative che finora hanno provveduto a con
servarla intatta. Così hanno scritto al sindaco gli «Amici del
la terra» I quali chiedono che la questione di Capocotta sìa 
discussa entro 15 giorni In consiglio comunale; il silenzio — 
dicono — sarebbe la conferma delle voci che paventano la 
cementificazione di tale tratto di litorale. 

Ieri il convegno su 
agriturismo nel Lazio 

Le prospettive dell'agriturismo nella nostra regione, I fi
nanziamenti agli agricoltori che vogliono cimentarsi con 
questa attività. Di questo, tra l'altro, si è discusso nel conve
gno organizzato Ieri da «Turismo verde», con il patrocinio 
della Regione. 

Strage Fiumicino: vertenza 
vittime-ministeri 

II prossimo 6 novembre sarà discusso davanti al Tribunale 
civile di Roma l'esame del ricorso presentato da tre persone 
— rimaste ferite a dicembre durante l'attentato a Fiumicino 
— contro 1 ministeri degli Interni e dell'Aviazione civile, per 
la mancata scelta In tema di ordine pubblico. Il rinvio è stato 
concesso per consentire la presentazione delle memorie di
fensive. 

Incidente sulla Laurentina: 
muore un giovane motociclista 

Un giovane motociclista Marco Giacinti, di 26 anni, è mor
to Ieri In un Incidente stradale sulla via Laurentina all'altez
za del raccordo anulare. La sua moto si è schiantata contro 
un autotreno, guidato da Francesco De Luca abitante a Ven-
timlglia, che dopo aver sbagliato ad Imboccare la Laurentina 
dal raccordo ha tentato un'Inversione ad U. Marco Giacinti è 
morto sul colpo, mentre l'amico. Massimo Messina, che viag
giava sul sellino posteriore, è rimasto ferito (la prognosi è di 
15 giorni). L'autotrenista, dopo aver chiesto soccorso, è fuggi
to. 
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